

## Se ubica inflación anual debajo de 6% (El Reforma 09/06/09)

Se ubica inflación anual debajo de 6% (El Reforma 09/06/09) La baja de tarifas eléctricas en los estados que tienen verano caluroso fue uno de los factores que influyó en la deflación registrada en mayo. Foto: Archivo En mayo, se registró una deflación de 0.29 por ciento; el resultado es congruente con el comportamiento histórico de este indicador Juan Carlos Orozco Ciudad de México (9 junio 2009).- Después de 6 meses de mantenerse por arriba de 6 por ciento, la tasa de inflación anual de mayo rompió ese límite y se ubicó en 5.98 por ciento, indican cifras del Banco de México. En el quinto mes del año, se registró una deflación de 0.29 por ciento. Este resultado fue producto de factores estacionales como la baja de tarifas eléctricas en los estados que tienen verano caluroso, además de un descenso en las cuotas de telefonía móvil. La deflación de mayo es congruente con el comportamiento histórico de este indicador y es el séptimo año en que el Índice Nacional de Precios al Consumidor registra un descenso durante ese mes. Otros bienes y servicios que contribuyeron a la baja de los precios fueron los paquetes turísticos, el transporte aéreo y algunos agrícolas como el limón, pepino, cebolla y tomate verde. En sentido contrario, los productos que más elevaron sus precios en mayo fueron el aguacate, la papa, el chile serrano, los detergentes y los refrescos. Las ciudades beneficiadas por las tarifas eléctricas de verano registraron una fuerte caída en sus índices de precios. Por ejemplo, Mexicali registró una deflación de 7.4 por ciento en mayo, mientras que la baja de precios en Hermosillo fue de 6.56 por ciento.